



sus escenarios en el Colegio San Ignacio de Loyola de Las Palmas y Teatro Municipal de Vecindario, tomaron parte 25 colegios pertenecientes a las dos categorías establecidas en las bases de la A para EGB y la B para BUP, COU y FP.

La fase final tuvo efecto en Gran Canaria, Teatro municipal de Vecindario, Lanzarote, Teatro Atlántida de Arrecife y Santa Cruz de La Palma en el I.B. "Alonso Pérez Díaz", entre 24 colegios contendientes, tres de ellos de Fuerteventura. Es obligado resaltar el gran espectáculo que vivió el villancico, con mayúscula, en cada una de las sedes antes descrita, estimándose en más de 2.500 las personas que asistieron a su desarrollo.

En Gran Canaria resultó campeón en la categoría A el Colegio Público "León y Castillo" de Telde y subcam-

Final del V Concurso de Villancicos "La Caja de Canarias"



La final del V Concurso de Villancicos la Caja de Canarias ha constituido un año más un rotundo éxito de participación, y sobre todo de calidad si a la opinión de los respectivos jurados calificadores hemos de remitirnos, objetivo éste, la calidad de los grupos

concurantes, en el que la Caja de Canarias vuelca el mayor de sus esfuerzos, eso sí, paralelo con la salvaguarda de tan entrañable tradición.

En la edición 1989 se han llevado a cabo dos fases. En la primera, que tuvo

peón el Colegio Público "Esteban Navarro", también de Telde. En esta categoría hubo dos accesits a favor de los colegios públicos "Policarpo Báez", de Sardina del Sur, y Hogar de San Antonio, de Las Palmas.

En la categoría B, ganó el I.B. de Jínamar, quedando segundo el Colegio "San Juan Bosco", de Las Palmas de Gran Canaria, concediéndose un accesit al I.B. "Tomás Morales", de Las Palmas de Gran Canaria.

En Lanzarote venció el C.P. "San José de Calasanz", de Puerto del Rosario, en la categoría A secundado por el C.P. "Ajei", de San Bartolomé de Lanzarote, con accesits para los centros internacionales de Arrecife y "Sta. María de los Volcanes", de las Dominicas.

Los premios consistieron en cien mil pesetas para los campeones, cincuenta mil para los segundo y cuarenta mil para los accesits.

Y concluimos refiriéndonos a la final que se celebró en La Palma con intervención del Instituto de Bachillerato "Alonso Pérez Díaz" y del Colegio de EGB "Tagoja", ambos de Sta. Cruz de La Palma.